

地域 消防団活動に理解と協力を 地域住民や家族と親睦図る

市消防団員互助会が主催した「第15回御前崎市消防団消防祭」が11月3日、浜岡福祉会館で開催されました。ビンゴ大会や消防車両の乗車体験が実施されたほか、各分団が催したやきそばやチョコバナナ、お菓子のつかみ取りなどの13のお店が並びました。

山本光人団長は「われわれの活動は、ご家族や地域の人々の協力を必要としています。今後よろしくお願いします」と話しました。



鳥 元気の源は「人との交流」 鳥羽嘉平さんの長寿を祝う

上朝比奈区の鳥羽嘉平さんが、10月14日に100歳を迎え柳澤市長が祝い状や花束を贈り長寿を祝いました。

大勢の人と交流し、話をするのが元気の源という嘉平さん。冗談を言って人を笑わせることが得意で、近所の人からも慕われています。市長は「とてもお話が上手ですね。これからも長生きしてください」と話しました。

剣 松下秀夫さんと鈴木義美さん 道交流大会県代表に選出

「ねんりんピック紀の国わかやま2019」の剣道交流大会へ静岡県代表として参加する松下秀夫さんと鈴木義美さんが11月6日、柳澤市長を表敬訪問しました。4月に開かれた「第30回静岡県すこやか長寿祭スポーツ・文化交流大会」で、松下さんが70歳以上の部、鈴木さんが60歳以上65歳未満の部でそれぞれ優勝し、県の団体戦メンバーに選出されました。2人は「優勝目指して頑張りたい」と話しました。



地 笑顔があふれた第11回病院祭 地域に病院を知ってもらう

第11回病院祭が10月26日、市立御前崎総合病院で開催されました。テーマは「ふれ愛ささえ愛」。

健康への意識を高めてもらうために開催する健康講座では、公立森町病院の中村昌樹院長が「地域包括ケアシステムと訪問診療～地域の必要に答えるために～」と題して講演をしました。コスモスコンサートも実施され、市少年少女合唱団が8曲を披露。会場はきれいな歌声で包まれました。